

NGO

Ciptakan Sitkamtibmas Kondusif Menjelang Pilkada Serentak 2023, Polres Pasuruan Gelar Silaturahmi Dan Dialog Kamtibmas

Achmad Sarjono - PASURUAN.NGO.WEB.ID

Aug 8, 2023 - 23:45



PASURUAN - Guna mewujudkan situasi yang aman dan kondusif saat pelaksanaan Pilkades Serentak 2023, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. menggelar kegiatan Silaturahmi dan Dialog Kamtibmas menjelang pelaksanaan Pilkades Serentak 2023 di wilayah Kecamatan Pasrepan, Kabupaten Pasuruan.

Hadir dalam kegiatan yakni PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Pasrepan, Forkopimca Pasrepan, Tokoh Masyarakat Pasrepan, dan Bakal Calon Kades dari 3 Desa di wilayah Kecamatan Pasrepan. Bertempat di Pendopo Kecamatan Pasrepan, Selasa (08/08/2023).

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya yang diikuti oleh seluruh yang hadir, dan dilanjutkan sambutan dari Camat Pasrepan, "Kami ucapkan Selamat datang kepada Bapak Kapolres Pasuruan dan jajarannya di Pendopo Kecamatan Pasrepan, dan saya selaku Camat Pasrepan juga mengucapkan terimakasih dengan kehadiran Bapak Kapolres Pasuruan ke wilayah Kecamatan Pasrepan dalam acara Silaturahmi dan Dialog Kamtibmas ini bisa mendukung dalam pelaksanaan Pilkades Serentak 2023 agar tercipta situasi yang aman dan kondusif," ucapnya.

Dia mengatakan bahwa terdapat 3 Desa yang akan melaksanakan Pilkades Serentak 2023 di wilayah Kecamatan Pasrepan, yakni Desa Lemahbang, Desa Ngantungan, dan Desa Mangguan.

Selanjutnya, Kapolres Pasuruan memberikan sambutan, "Maksud dan tujuan kami disini adalah untuk Silaturahmi dan Dialog dengan bapak-ibu sekalian dalam rangka mewujudkan dan memelihara Sitkamtibmas di wilayah Kecamatan Pasrepan menjelang Pilkades Serentak 2023 yang dilaksanakan di 3 Desa tersebut," kata Kapolres.

AKBP Bayu melanjutkan bahwa untuk menciptakan kegiatan Pilkades yang aman, tentunya seluruh Muspika dan Penyelenggara, serta Tokoh Masyarakat agar bisa menjadi Cooling System kepada masyarakat.

"Selama Pilkades berlangsung, tentunya akan berpotensi adanya kerawanan, maka dari itu, mari kita duduk bersama-sama menyamakan persepsi dan satu tujuan, dan kepada para Calon Kades harus bisa legawa dengan hasil pemilihan oleh masyarakat nantinya, entah itu menang ataupun kalah," tuturnya.

Kemudian dalam sesi Dialog, Pertanyaan pertama oleh Ketua Panitia Pilkades Lemahbang Bapak Slamet, dia menanyakan Apakah dalam pelaksanaan Pilkades untuk pengamanan dimulai saat sebelum hari H atau tepat di hari H pelaksanaan Pilkades.

Dilanjutkan oleh perwakilan Masyarakat Desa Ngantungan Zainul Alim, "Pada saat pelaksanaan pengamanan kedepan nantinya, kami mohon saat pasca pelaksanaan Pilkades, agar para anggota Pengamanan seperti TNI-Polri agar jangan dibubarkan dulu hingga situasi terpantau aman dan kondusif terutama di sekitar TPS," ujarnya.

Kapolres menjawab bahwa berkaitan dengan pelaksanaan pengamanan nantinya

akan ditentukan dulu berkaitan dengan Indeks kerawanannya, "karena sebelum pelaksanaan Pilkades nantinya akan diukur terlebih dahulu potensi kerawanannya, apabila diwilayah tersebut dinilai Rawan atau Sangat Rawan, maka nanti petugas keamanan khususnya Kepolisian, akan stand by di lokasi hingga situasi kamtibmas dinilai sudah aman, baru ada pencabutan personil pengamanan,"

"Pada Intinya dalam pelaksanaan Pilkades di wilayah Kecamatan Pasrepan, kami dari Polres Pasuruan dan Polsek jajaran selalu siap dalam melaksanakan pengamanan hingga acara selesai," pungkasnya.